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    PPRREESSSSEE  NNAATTIIOONNAALLEE

  PPoolliittiiqquuee

DDIIPPLLOOMMAATTIIEE  ::  CCIINNQQ  NNOOUUVVEEAAUUXX  AAMMBBAASSSSAADDEEUURRSS  AACCCCRRÉÉDDIITTÉÉSS  EENN  CCÔÔTTEE  DD’’IIVVOOIIRREE,,
RREEÇÇUUSS  PPAARR  AALLAASSSSAANNEE  OOUUAATTTTAARRAA

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a reçu, le jeudi 6 mars 2025 à Abidjan-Plateau, au Palais
présidentiel,  les lettres de créance de cinq (5) nouveaux ambassadeurs accrédités en Côte d’Ivoire. Il
s’agit  de Hélène N’Garnim-Ganga, coordinatrice résidente du Système opérationnel des Nations unies,
ainsi que des ambassadeurs Gomakubo Junji du Japon, Pavel Bilek de la République tchèque, Rosemary
Mbabazi du Rwanda et Tomas Felix de Slovaquie. Lors de cette cérémonie, le Chef de l’État a félicité les
nouveaux diplomates pour leur nomination et les a assurés du soutien du gouvernement ivoirien dans
l’accomplissement de leurs missions. Il a également réa�rmé son engagement à renforcer et diversi�er
les  relations  de  coopération  entre  la  Côte  d’Ivoire,  le  Système des  Nations  unies  et  les  quatre  pays
représentés. Chaque ambassadeur a exprimé sa volonté de consolider les liens bilatéraux entre son pays
et la Côte d’Ivoire. (Source : Présidence)

CCOOUUVVEERRTTUURREE  MMÉÉDDIIAATTIIQQUUEE  DDEESS  ÉÉLLEECCTTIIOONNSS  DD’’OOCCTTOOBBRREE  22002255  ::  AAMMAADDOOUU  CCOOUULLIIBBAALLYY
EEXXHHOORRTTEE  LLEESS  JJOOUURRNNAALLIISSTTEESS  ÀÀ  DDÉÉSSAARRMMEERR  LLEEUURRSS  PPLLUUMMEESS

« Élection présidentielle 2025 : Comment organiser et gérer sa rédaction pour une couverture optimum ?
». C’est le thème de la 36e session d’ANP Academy qui s’est tenue, le jeudi 6 mars 2025, à la Maison de la
Presse, à Abidjan-Plateau. Ce, en présence du ministre de la Communication, Amadou Coulibaly, porte-
parole du gouvernement ivoirien, du président de l’ANP, Samba Koné et des responsables des structures
sous-tutelle.  Amadou Coulibaly  a demandé aux journalistes de faire  preuve de responsabilité  tout  en
évitant d’être à l’origine de la violence. Le ministre de la Communication, Amadou Coulibaly a reconnu que
les élections non seulement sont à l’origine des tensions mais ce qu’il faut craindre ce sont les dérives et
violences. C’est pour cela, à l’approche de l’élection présidentielle d’octobre prochain, la presse, a-t-il dit,
doit être préparée.

PPRRÉÉSSIIDDEENNTTIIEELLLLEE  22002255  //  PPOOUURR  LL’’AACCCCOOMMPPLLIISSSSEEMMEENNTT  DDEE  SSAA  MMIISSSSIIOONN  ::  LLEE  MMIINNIISSTTRREE
DDEE  LLAA  DDÉÉFFEENNSSEE  RRAASSSSUURREE  LLAA  GGEENNDDAARRMMEERRIIEE  DDEE  SSOONN  SSOOUUTTIIEENN

Les différentes composantes de la Gendarmerie nationale, avec à leur tête le général de corps d’armée
Alexandre Apalo Touré, Commandant supérieur de l’institution, se sont réunies à Jacqueville du 5 au7
mars, pour faire le bilan de l’année 2024 et se projeter vers l’avenir, avec un plan d’action ambitieux pour
2025.  La cérémonie o�cielle  d’ouverture,  qui  a eu lieu hier  jeudi  6 mars 2025,  a été marquée par  la
présence de Jean Paul Malan, directeur de cabinet du ministre de la Défense, représentant du ministre
d’État. Dans son discours, M. Malan a souligné l’importance cruciale de l’année à venir, notamment en
raison des enjeux sécuritaires liés à l’élection présidentielle d’octobre 2025. À cet effet, le représentant du
ministre de la Défense a exprimé son soutien à la gendarmerie pour garantir la sécurité de ce scrutin,
‘‘comme ce fut le cas pour la CAN 2023’’.



  EEccoonnoommiiee

PPIISSCCIICCUULLTTUURREE  EENN  CCÔÔTTEE  DD’’IIVVOOIIRREE  //  SSIIDDII  TTOOUURRÉÉ  ::  ««  NNOOUUSS  AAVVOONNSS  BBEESSOOIINN
DD’’IINNVVEESSTTIISSSSEEUURRSS  VVIISSIIOONNNNAAIIRREESS  »»

Le deuxième séminaire de promotion des investissements dans le secteur de la pisciculture, organisé
dans le cadre du Projet de relance de la production piscicole continentale (Prepico 2) s’est déroulé, le
mercredi 5 mars 2025, à la préfecture d’Agboville. A cette occasion, selon nos sources, le ministre des
Ressources animales et halieutiques (Mirah), Sidi Tiémoko Touré, qui présidait la rencontre, a insisté sur
l’importance  de  renforcer  la  production  locale  a�n de  réduire  la  dépendance aux  importations  et  de
garantir  la  sécurité  alimentaire  du  pays.  «  La  pisciculture  représente  un  levier  stratégique  pour  la
croissance économique et la création d’emplois durables. Nous avons besoin d’investisseurs visionnaires
pour accompagner cette dynamique. La Côte d’Ivoire regorge de ressources et d’opportunités dans le
secteur aquacole, et le gouvernement est prêt à offrir tout le soutien nécessaire », s’est-il fait l’écho de
l’événement,  mis  en œuvre par  son ministère,  en partenariat  avec l’Agence japonaise de coopération
internationale (Jica).

SSAALLOONN  IINNTTEERRNNAATTIIOONNAALL  DDEE  LL’’AAGGRRIICCUULLTTUURREE  DDEE  PPAARRIISS  ::  LLEE  MMIIRRAAHH  FFAAIITT  UUNN  GGRROOSS
PPLLAANN  SSUURR  LL’’ÉÉCCOONNOOMMIIEE  BBLLEEUUEE  EETT  LL’’ÉÉLLEEVVAAGGEE

Ouverte le 22 février 2025, la 61e édition du Salon International de l’Agriculture (SIA) a fermé ses portes le
2 mars dernier à Paris. Lors de ce rendez-vous d’échanges constructifs autour des enjeux majeurs de
l’écosystème, le ministère des Ressources animales et halieutiques (MIRAH) a mis en lumière l’économie
bleue et l’élevage en développement en Côte d’Ivoire à travers des panels animés par les collaborateurs
du ministre Sidi Tiémoko Touré. Parlant de l’économie bleue, un secteur stratégique pour la Côte d’Ivoire,
Dr Kouadio N’gandi Jean-Serge a indiqué que le pays dispose d’un immense potentiel dans ce secteur et
se positionne comme un acteur majeur dans la pêche et la gestion durable de ses ressources maritimes,
essentielle pour le développement économique.

  SSoocciiééttéé

LLIITTIIGGEESS  FFOONNCCIIEERRSS  ::  LLEE  MMIINNIISSTTÈÈRREE  DDEE  LLAA  CCOONNSSTTRRUUCCTTIIOONN  SS’’EENNGGAAGGEE  ÀÀ  GGAARRAANNTTIIRR
LLAA  JJUUSSTTIICCEE  DDAANNSS  LLEE  RRÈÈGGLLEEMMEENNTT

Le ministre de la Construction, du Logement et de l’Urbanisme, Bruno Koné ne restera pas inactif face aux
multiples problèmes liés au foncier urbain et ses conséquences désastreuses. C’est la promesse faite par,
Gba Téan, directeur de cabinet du ministre Bruno Koné, le jeudi 6 mars 2025, au cours d’une conférence
de presse tenue au siège du Sigfu,  au Plateau.  Sans détour,  le  directeur de cabinet a indiqué que le
ministère prendra toutes les mesures pour garantir la justice et la transparence dans le règlement des
différents dossiers qui défraient la chronique. Tout en partageant la peine des victimes, Gba Téan a fait
savoir qu’au-delà des con�its signalés qui sont, au centre de l’actualité, la situation est préoccupante au
niveau du foncier urbain.

CCOONNFFLLIITTSS  FFOONNCCIIEERRSS  IINNTTEERRMMIINNAABBLLEESS  //  BBRRUUNNOO  KKOONNÉÉ,,  MMIINNIISSTTRREE  DDEE  LLAA
CCOONNSSTTRRUUCCTTIIOONN  ::  ««  LLEESS  PPRROOBBLLÈÈMMEESS  VVIIEENNNNEENNTT  DDEESS  FFAAIIBBLLEESSSSEESS  DDEESS
AATTTTEESSTTAATTIIOONNSS  VVIILLLLAAGGEEOOIISSEESS  »»

Les problèmes interminables de foncier dans le district d’Abidjan et même à l’intérieur du pays n’ont de
cesse d’exacerber les populations ivoiriennes qui ne ratent pas l’occasion de pointer un doigt accusateur
sur le ministère de la Construction, de Logement et de l’Urbanisme (Mclu). Au cours d’une conférence de
presse sur le thème, « Réformes initiées par le Mclu dans les secteurs du foncier et du logement de 2019
à ce jour »,  hier  au Plateau,  le ministre de la Construction a situé les responsabilités du phénomène



déploré par tous quand son directeur de cabinet s’est attelé à expliquer les procédures en matière de
foncier  urbain.  «  Tout ce qui  s’est  passé relève du passé.  Cela n’aurait  pas pu se passer aujourd’hui
compte tenu de toutes les réformes que nous avons prises. Mais cela s’est passé du fait de la faiblesse
des attestations villageoises.  Les problèmes viennent des multiples attestations villageoises qui  sont
faites. Ils pro�tent de la faiblesse des attestations villageoises pour se faire de l’argent », a déploré Bruno
Koné.

GGEESSTTIIOONN  FFOONNCCIIÈÈRREE  ::  PPLLUUSS  DDEE  22  000000  LLOOTTIISSSSEEMMEENNTTSS  NNOONN  AAPPPPRROOUUVVÉÉSS  ÀÀ  AABBIIDDJJAANN
EETT  ÀÀ  LL´́IINNTTÉÉRRIIEEUURR  DDUU  PPAAYYSS

Le ministère de la Construction, du Logement et de l’Urbanisme était, hier, sous les feux de la rampe. Ce, à
la faveur de la conférence de presse animée par le directeur de cabinet et ses collaborateurs, au Plateau.
Le collaborateur du ministre Bruno Nabagné Koné a fait  remarquer que les réformes initiées par son
département ministériel, s´inscrivent dans la perspective d´une démarche de transparence dans la gestion
du foncier. Dans la foulée, il a rappelé des dossiers qui ont défrayé la chronique ces dernières semaines. «
Chaque cas est traité avec justice et de façon transparente », a fait observer le directeur de cabinet. Selon
lui, la situation est plus complexe qu’elle ne le paraît. Pour montrer l´ampleur du phénomène, il a relevé
plus de 2 000 lotissements non approuvés à Abidjan et à l´intérieur du pays. Des analyses sont faites pour
les possibilités d´approbation. Aussi, a-t-il évoqué plus de 10 000 documents non authenti�és.

EENN  VVIISSIITTEE  SSUURR  LLEE  CCHHAANNTTIIEERR  DDEE  LLAA  SSEECCTTIIOONN  22  DDEE  LLAA  YY44  ::  AAMMEEDDÉÉ  KKOOUUAAKKOOUU  EESSTTIIMMEE
LL’’AAVVAANNCCEEMMEENNTT  DDEESS  TTRRAAVVAAUUXX  ÀÀ  8800%%

En visite sur le chantier de la Y4, le jeudi 6 mars 2025, le ministre de l’Equipement et de l’Entretien routier,
Amedé  Ko�  Kouakou,  a  estimé  l’état  d’avancement  des  travaux  d’aménagement  de  l’autoroute
périphérique  d’Abidjan  section  2,  à  80%.  Ces  travaux,  qui  constituent  un  contournement  de  la  ville
d’Abidjan, sont déjà bien avancés, selon le ministre. Ce secteur situé dans la commune d’Anyama, long de
13 kilomètres, permet selon Amedé Kouakou, d’arriver sur l’autoroute du nord plus facilement. « Sur cette
section, on a neuf (9) ouvrages. Sur les neuf (9) ouvrages, on en a réalisé six (6). Il y a trois (3) qui ne sont
pas terminés, mais il y en a un qui est un peu sur le chemin boutique, qui est donc l’ouvrage qui est sur
l’autoroute du nord »,  a-t-il  expliqué. Ainsi,  initialement prévue pour le mois de juin,  la livraison de ce
chantier, à en croire le ministre, se fera désormais entre août et septembre 2025.

EENNSSEEIIGGNNEEMMEENNTT  TTEECCHHNNIIQQUUEE  EETT  FFOORRMMAATTIIOONN  PPRROOFFEESSSSIIOONNNNEELLLLEE  ::  NN’’GGUUEESSSSAANN
KKOOFFFFII  SSIIGGNNEE  PPOOUURR  LLAA  FFOORRMMAATTIIOONN  DDEESS  BBIISSSSAAUU--GGUUIINNÉÉEENNSS  EENN  CCÔÔTTEE  DD’’IIVVOOIIRREE

Le  ministre  de  l’Enseignement  technique,  de  la  Formation  professionnelle  et  de  l’apprentissage,
N’Guessan Ko�,  a  signé un accord-cadre de coopération avec la ministre en charge de la Formation
professionnelle  de  la  Guinée-Bissau,  Monica  Buaro  Da Costa,  le  jeudi  6  mars  2025,  à  son cabinet  à
Abidjan-Plateau.  «  Les  apprenants  de  la  Guinée-Bissau  seront  accueillis  dans  nos  différents
établissements soit pour l’apprentissage soit pour la formation aux métiers dans nos �lières actuelles.
Dans le même esprit, des formateurs de la Guinée-Bissau renforceront leurs capacités à l’Ipnetp (Institut
pédagogique national de l’enseignement technique et professionnel, Ndlr) a�n de pouvoir délivrer, à leur
retour, des enseignements de qualité aux jeunes de leur pays (...) », a expliqué le ministre N’Guessan Ko�.

OOBBJJEECCTTIIFFSS  DDUU  DDÉÉVVEELLOOPPPPEEMMEENNTT  DDUURRAABBLLEE  ::  LLEE  FFOONNSSTTII  OOCCTTRROOIIEE  554400  MMIILLLLIIOONNSS  DDEE
FFCCFFAA  ÀÀ  UUNNEE  DDIIZZAAIINNEE  DDEE  PPRROOJJEETTSS  DDEE  RREECCHHEERRCCHHEE

Un �nancement axé sur les Objectifs du Développement Durable (ODD).  Le Fonds pour la Science la
Technologie et l’Innovation (FONSTI) dans le cadre d’un appel à projet centré sur les ODD, a sélectionné
une dizaine de projets de recherche présentés par les universités et grandes écoles publiques ivoiriennes.



Les lauréats ont reçu leurs chèques le jeudi 6 mars 2025, dans un hôtel à Abidjan. Les projets �nancés
concernent entre autres la restauration des terres abimées par l’orpaillage clandestin, la restauration des
jardins publics dans le district d’Abidjan, la valorisation de la pomme d’acajou pour l’alimentation du bétail,
l’amélioration  de  la  fertilité  des  sols  par  l’utilisation  des  fèces  et  de  l’urine  humain  hygiénisées.  Le
�nancement de cette panoplie de projets mis en œuvre avec les communautés béné�ciaires ou parties
prenantes, a nécessité un décaissement de 540 millions de FCFA par le FONSTI. Un acte salué par le
ministre de l’Enseignement supérieur et de la Recherche scienti�que, Prof Adama Diawara.

EENNAA  ::  AANNNNEE  OOUULLOOTTOO  LLAANNCCEE  LLAA  PPRROOMMOOTTIIOONN  6611

La rentrée solennelle des nouveaux élèves de l’Ecole nationale d´administration (ENA) s’est déroulée le
jeudi 6 mars 2025. Cette cérémonie s´est tenue au sein de l’ENA située à Abidjan-Cocody. Au cours de
cette  rencontre,  Anne  Désirée  Ouloto,  ministre  d´Etat,  ministre  de  la  Fonction  Publique  et  de  la
Modernisation  de  l’administration,  a  adressé  ses  félicitations  et  encouragements  aux  nouveaux
pensionnaires. Lors d´une cérémonie de réception, la ministre a exprimé sa satisfaction de se retrouver
avec les nouveaux pensionnaires de l´ENA, sélectionnés à l´issue des concours d´accès de 2025. Elle a
souligné  l´importance  de  cet  événement  pour  les  jeunes  ivoiriens  et  ivoiriennes  souhaitant  servir  la
République.

ÉÉVVAALLUUAATTIIOONN  DDUU  TTRRAANNSSFFEERRTT  DDEESS  CCOOMMPPÉÉTTEENNCCEESS  DDEE  LL’’EETTAATT  AAUUXX  CCOOLLLLEECCTTIIVVIITTÉÉSS
TTEERRRRIITTOORRIIAALLEESS  ::  LLEE  SSÉÉNNAATT  SSUURR  LLEE  TTEERRRRAAIINN  DDAANNSS  LLEESS  DDIISSTTRRIICCTTSS  AAUUTTOONNOOMMEESS
DD’’AABBIIDDJJAANN,,  DDUU  BBAASS--SSAASSSSAANNDDRRAA  EETT  DDEESS  LLAAGGUUNNEESS

Après avoir effectué des visites de travail auprès de plusieurs ministères et faîtières impliqués dans le
processus de décentralisation en Côte d’Ivoire, les Sénateurs sont actuellement déployés sur le terrain
depuis le 03 mars 2025 pour évaluer l’application de cette politique dans plusieurs localités du pays. En
effet, conformément au calendrier communiqué lors de la conférence de presse de lancement, tenue le 21
janvier  2025,  les Sénateurs de la Commission d’Évaluation des politiques publiques (Cepp) sillonnent
diverses localités a�n d’appréhender concrètement la réalité du transfert des compétences de l’État aux
collectivités territoriales. Dans un déploiement national structuré, douze équipes, chacune conduite par un
Sénateur, ainsi qu’une équipe dirigée par un expert, ont investi les quatorze districts autonomes de Côte
d’Ivoire. Dans chaque district, les équipes ont visité trois localités, notamment le chef-lieu de région, une
grande  commune  et  une  petite  commune,  soit  un  total  de  quarante-trois  localités  y  compris  des
communes d’Abidjan.

4488ÈÈMMEE  ÉÉDDIITTIIOONN  DDEE  LLAA  JJOOUURRNNÉÉEE  IINNTTEERRNNAATTIIOONNAALLEE  DDEESS  FFEEMMMMEESS  ::  AADDAAMMAA
CCOOUULLIIBBAALLYY,,  NNAASSSSÉÉNNÉÉBBAA  TTOOUURRÉÉ  EETT  NN’’GGUUEESSSSAANN  LLAATTAAIILLLLEE  AAPPPPEELLLLEENNTT  ÀÀ  UUNNEE
GGRRAANNDDEE  MMOOBBIILLIISSAATTIIOONN  AAUUTTOOUURR  DDEE  DDOOMMIINNIIQQUUEE  OOUUAATTTTAARRAA

Ce sont les ministres Adama Coulibaly (Finances et Budget) également maire de Dimbokro, et Nasseneba
Touré (Femme, Famille et Enfant) qui ont donné le coup d’envoi de la JIF 2025 et appelé à une forte
mobilisation, pour accueillir la Première Dame samedi dans la capitale du N’ZI. En sa qualité de parrain,
Adama Coulibaly a soutenu que la célébration du 8 mars est une occasion pour réa�rmer l’engagement
de tous,  en faveur des droits de la femme et de leur autonomisation.  Il  a dans la foulée exprimé sa
reconnaissance et son in�nie gratitude à la Première Dame, Dominique Ouattara, pour son soutien sans
faille à la cause des femmes mais également son combat pour leur autonomisation. Pour la ministre
Nassénéba  Touré,  la  Journée  internationale  des  femmes  n’est  pas  seulement  une  fête,  mais  une
campagne de communication sociale, visant à promouvoir les droits des femmes.

NNOOUUVVEELLLLEE  OORRDDOONNNNAANNCCEE  SSUURR  LLEESS  OORRGGAANNIISSAATTIIOONNSS  DDEE  LLAA  SSOOCCIIÉÉTTÉÉ  CCIIVVIILLEE//  LLEE
DDIIRREECCTTEEUURR  GGÉÉNNÉÉRRAALL  DDEESS  CCUULLTTEESS  AAUUXX  ÉÉGGLLIISSEESS  PPRROOTTEESSTTAANNTTEESS  EETT  ÉÉVVAANNGGÉÉLLIIQQUUEESS



::  ""LLEE  GGOOUUVVEERRNNEEMMEENNTT  EENNTTEENNDD  GGAARRAANNTTIIRR  UUNN  EENNVVIIRROONNNNEEMMEENNTT  PPRROOPPIICCEE  ÀÀ  LL
´́ÉÉPPAANNOOUUIISSSSEEMMEENNTT  SSPPIIRRIITTUUEELL  DDEE  CCHHAAQQUUEE  CCIITTOOYYEENN""

Discuter de l´ordonnance n°2024 du 12 juin 2024 en vue de répondre aux préoccupations qu´elle soulève
et lever toutes les zones d´ombre. C´est le but de l´assemblée générale organisée, le mercredi 5 mars
2025,  dans  la  commune  de  Cocody,  par  les  fédérations  des  églises  protestantes  et  évangéliques
conduites par le révérend Camille Makosso. Le directeur général des Cultes, Bamba Messamba, invité par
les initiateurs, a expliqué, dans tous ses points, les dispositions de cette ordonnance qui vise à encadrer
les organisations de la société́ civile (Osc) dont les associations religieuses en Côte d´Ivoire et qui suscite
des préoccupations au sein de ces communautés. Il s´agit, a souligné l´hôte des religieux, à travers cette
ordonnance, de promouvoir une pratique religieuse harmonieuse et respectueuse des lois en vigueur. « Le
gouvernement entend garantir un environnement propice à l´épanouissement spirituel de chaque citoyen
», a-t-il expliqué.

44EE  JJOOUURR  DDEE  LLAA  FFOOIIRREE  DDEE  LL’’EEMMPPLLOOII  EETT  DDUU  RREECCRRUUTTEEMMEENNTT  22002255  ::  LLEESS  JJEEUUNNEESS  PPLLUUSS
QQUUEE  DDÉÉTTEERRMMIINNÉÉSS  ÀÀ  SSAAIISSIIRR  LLEESS  OOPPPPOORRTTUUNNIITTÉÉSS

Depuis son ouverture le lundi 3 mars 2025, des milliers de jeunes ont a�ué au Palais de la Culture de
Treichville, dans l’espoir de décrocher un emploi, un �nancement pour leurs projets ou encore un stage. Le
jeudi 6 mars 2025, quatrième jour de la foire, l’espoir reste intact parmi les participants, déterminés à
saisir les opportunités offertes par cet événement organisé par l’Agence Emploi-Jeunes, sous la tutelle du
ministre de la Jeunesse et du Service civique dirigé par Mamadou Touré.

44  JJEEUUNNEESS  DDAAMMEESS  DDÉÉCCRROOCCHHEENNTT  UUNN  PPOOSSTTEE  DD’’AASSSSIISSTTAANNTTEESS  DDEE  DDIIRREECCTTIIOONN
((JJOOUURRNNÉÉEE  FFNNEERR))

La troisième journée de la Foire nationale de l’emploi et du recrutement (Fner) a été marquée par la visite
des ministres Mamadou Touré, Myss Belmonde Dogo et du champion olympique Cheick Cissé au Palais
de  la  Culture,  mercredi  5  mars  2025.  Un  moment  fort  d’échanges,  de  motivation  et  d’opportunités
concrètes  pour  les  jeunes  demandeurs  d’emploi.  Ces  personnalités  présentes  ont  partagé  leurs
expériences et encouragé les jeunes à croire en leur avenir professionnel. La ministre Belmonde Dogo a
personnellement mené des entretiens de recrutement,  permettant à 4 jeunes dames de décrocher un
poste d’Assistantes de direction sur place, pour le compte de l’Agence emploi jeunes. La Fner continue
jusqu’aujourd’hui, vendredi 7 mars 2025.

LL’’IINNTTÉÉRRIIEEUURR  DDEE  LLAA  CCOOMMMMUUNNEE  DD’’AADDJJAAMMÉÉ  IINNTTEERRDDIITT  AAUUXX  GGBBAAKKAA

L’accès de l’intérieur de la commune d’Adjamé est, depuis hier jeudi 6 mars 2025, interdit aux mini-cars de
transport en commun communément appelés Gbaka. En conséquence,  les terminus et stations de la
Liberté, Renault, en bas du pont, etc., seront dé�nitivement fermés et délocalisés sur le site de l’ancienne
casse d’Adjamé pont ferraille. Désormais, toutes les dessertes intercommunales en direction d’Abobo,
Bingerville,  Yopougon  et  autres  partiront  exclusivement  de  ce  nouveau  site  d’embarquement  et  de
débarquement des passagers. L’annonce a été faite par le District autonome d’Abidjan.

LLEESS  DDEEUUXX--RROOUUEESS  IINNTTEERRDDIITTSS  SSUURR  LLEE  BBOOUULLEEVVAARRDD  FFHHBB  ÀÀ  PPAARRTTIIRR  DDUU  3311  MMAARRSS



Les deux et trois roues seront interdites de circulation sur le boulevard Félix Houphouët-Boigny (FHB) à
partir du 31 mars 2025. Cette mesure, annoncée par le directeur général des Transports terrestres et de la
circulation, Oumar Sacko, le 4 mars, lors de la tribune « Tout savoir sur... » du CICG, vise à réduire les
accidents sur cet axe stratégique d´Abidjan. La décision intervient dans un contexte où les engins à deux
et trois roues sont impliqués dans près de 50% des accidents de circulation dans la capitale économique.

    VVUU  SSUURR  LLEE  NNEETT

  EEccoonnoommiiee

IINNDDUUSSTTRRIIEE  AAUUTTOOMMOOBBIILLEE  ::  LLEE  MMIINNIISSTTÈÈRREE  DDEESS  TTRRAANNSSPPOORRTTSS  TTRRAAVVAAIILLLLEE  ÀÀ  LLAA
CCEERRTTIIFFIICCAATTIIOONN  DDUU  VVÉÉHHIICCUULLEE  DDEE  MMAARRQQUUEE  KKPPAANNDDJJII

Le directeur général des Transports terrestres et de la Circulation (TTC), Oumar Sacko, a indiqué, ce mardi
04 mars 2025 à Abidjan-Plateau, que le ministère des Transports travaille à la certi�cation de la voiture de
marque KPANDJI, une marque automobile conçue et assemblée en Côte d´Ivoire. Le directeur général des
TTC  a  donné  cette  information  au  cours  de  la  conférence  de  presse  hebdomadaire  du  Centre  d
´Information  et  de  Communication  gouvernementale  (CICG)  dénommée  "Tout  Savoir  Sur"  (TSS),
retransmise  en  direct  sur  les  canaux  digitaux  du  gouvernement  ivoirien.  Il  intervenait  sur  le  thème :
"Régulation du transport intérieur en Côte d´Ivoire". (Source : CICG)

  SSoocciiééttéé

CCOOMMMMUUNNIICCAATTIIOONN  GGOOUUVVEERRNNEEMMEENNTTAALLEE  ::  LLEE  RRÉÉSSEEAAUU  DDEESS  SSEERRVVIICCEESS
GGOOUUVVEERRNNEEMMEENNTTAAUUXX  DDEE  CCOOMMMMUUNNIICCAATTIIOONN  TTIIEENNTT  SSAA  RRÉÉUUNNIIOONN  DDEE  RREENNTTRRÉÉEE

Le Réseau des Services Gouvernementaux de Communication (RSGCOM) a tenu sa réunion de rentrée, ce
mardi 04 mars 2025, à l´Antenne de la Fonction publique à Abidjan-Adjamé. Cette réunion mensuelle
tournante,  organisée  par  le  Centre  d´Information  et  de  Communication  Gouvernementale  (CICG)  en
collaboration avec le  ministère  d´État,  ministère  de  la  Fonction  publique et  de  la  Modernisation de l
´administration a été l´occasion pour la Directrice du CICG, Awa Dosso de présenter les enjeux pour la
communication gouvernementale en cette année électorale. « Cette réunion sera l´occasion pour nous de
faire un point des grandes actions qui ont pu être faites au cours de l´année 2024, mais aussi de revenir
sur cette année particulière qui est une année de dé�s pour nous en matière de communication >>, a
indiqué d´entrée la Directrice du CICG. (Source : CICG)

RRÉÉGGUULLAATTIIOONN  DDUU  TTRRAANNSSPPOORRTT  IINNTTÉÉRRIIEEUURR  ::  LLEE  MMIINNIISSTTÈÈRREE  DDEESS  TTRRAANNSSPPOORRTTSS
AAPPPPEELLLLEE  LLEESS  CCOONNDDUUCCTTEEUURRSS  DDEE  VVÉÉHHIICCUULLEESS  AADDMMIINNIISSTTRRAATTIIFFSS,,  DD´́EENNGGIINNSS  ÀÀ  DDEEUUXX
OOUU  TTRROOIISS  RROOUUEESS  EETT  DDEE  CCAAMMIIOONNSS  AAUU  RREESSPPEECCTT  DDUU  CCOODDEE  DDEE  LLAA  RROOUUTTEE

Invité  à  intervenir  sur  la  régulation du transport  intérieur  en Côte d´Ivoire,  ce  mardi  04 mars 2025 à
Abidjan-Plateau, le directeur général des Transports terrestres et de la Circulation, Oumar Sacko, a appelé
au respect du code de la route, les conducteurs des véhicules administratifs, d´engins à deux ou trois
roues et de camions. C´était au cours de l´espace d´échange hebdomadaire du Centre d´Information et de
Communication gouvernementale (CICG), dénommé "Tout Savoir Sur" (TSS). (Source : CICG)
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